

# Erfolg ohne Grenzen

**LANDAU:** Oberrheinkonferenz tagt auf der Gartenschau – Arbeitsmarkt forcieren

**Im Interesse junger Menschen noch enger zusammenrücken, das ist eines der Anliegen der Oberrheinkonferenz, die gestern auf der Landesgartenschau tagte. Vor allem die grenzüberschreitende duale Ausbildung soll intensiviert werden.**

Damit sollen die Chancen für arbeitslose junge Menschen aus Frankreich auf dem Ausbildungsplatz erhöht, gleichzeitig dem Fachkräftemangel in Deutschland und der Schweiz Paroli geboten werden. „Erfolg ohne Grenzen“ ist das gestern verabschiedete Projekt überschrieben, das den deutsch-französischen Arbeitsmarkt forcieren soll, betonte die amtierende Präsidentin und Regierungspräsidentin von Karlsruhe, Nicolette Kressl.

Mit Werner Schreiner, dem Beauftragten der rheinland-pfälzischen Ministerpräsidentin für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit, war sie sich einig, den gemeinsamen Wirtschafts- und Arbeitsraum weiter voranbringen zu müssen und dabei die Sprachvermittlung noch zu verbessern. Zur Seite steht ihnen dabei der Präfekt der Region Elsass, Stephane Bouillon, der auch den Zusammenschluss Elsass, Lothringen und Champagne/Ardennen koordiniert.

Klare Vorstellungen von einer



**Pressekonferenz des Präsidiums der Oberrheinkonferenz in der Gläsernen Redaktion der RHEINPFALZ: Rede und Antwort standen Nicolette Kressl, Stephane Bouillon, Peter Intra und Werner Schreiner.**

FOTO: IVERSEN

grenzüberschreitenden Gesundheitskooperation hat der Baseler Leiter der Gesundheitsversorgung. Wissenschaftliche Daten und Informationen aus der trinationalen Region Oberrhein sollen zusammengefasst

und Menschen zugänglich sein.

Das Gebiet der Oberrheinkonferenz stellt den Rahmen für die grenzüberschreitende Zusammenarbeit und umfasst die Südpfalz, Baden, das Elsass und die Nordwestschweiz. (eva)